
Bevor der Vorsitzende Frau Gottlieb das Wort erteilt,  hebt er hervor, dass die neu gestaltete 
Überquerungshilfe  in der Poststraße zwischen „Rewe“ und „Edeka“ super gemacht wurde.  
 
Frau Gottlieb nimmt das Lob gerne an und entschuldigt sich, dass die beiden Mitarbeiter des 
Fachbereichs, Herr Jürgen Manderla und Herr Ulrich Dippel, leider beide erkrankt sind  und sie 
sich  in dieser Materie nur grob auskennt. Das Budget für dieses Haushaltsjahr reicht nur für den 
Bau der Überquerungshilfe  „Penny“/Ärztehaus. Aber bei jeder Umbaumaßnahme ist jetzt die 
Barrierefreiheit mit im Blick. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei Frau Gottlieb für die Ausführungen. 
 
 
 


